
Ghislaine 
 
MON TEMOIGNAGE 
Pourquoi j’ai rejoint « LibrEnSoins » 
 
Pour son nom qui porte si bien ses valeurs, pour les humains dans toutes leurs diversités qui œuvrent 
bénévolement à son existence. 
 
« LIBRE » 
« Etre libre » c’est être autonome, ce qui implique d’être responsable de nos choix, de prendre des 
risques et d’assumer nos erreurs… 
 
« Etre libre » c’est aussi continuer à se questionner, chercher à comprendre sans s’arrêter à ce qui 
semble être une vérité établie. Avoir l’humilité de reconnaitre nos ignorances et essayer d’être 
tolérant avec nos limites et celles des autres, garder l’esprit ouvert et essayer de sortir de nos 
conditionnements…  c’est être vivant.  
 
« SOINS » 
Dans cette période particulière que nous vivons, après la maltraitance que nous avons vécue ces 
dernières années, reprendre notre pouvoir individuel et collectif en affirmant nos droits à choisir 
comment nous voulons nous soigner et comment rester en bonne santé. 
 
C’est une pathologie invalidante (polyarthrite rhumatoïde) au beau milieu de ma vie, qui m’a obligée à 
me poser les bonnes questions, à mieux me connaitre et à sortir des sentiers battus thérapeutiques… 
En allant voir plus loin que le bout de mon nez, j’ai finalement réussi à vaincre une maladie qu’on 
m’avait annoncée incurable. C’est cette épreuve qui m’a permis de comprendre qu’il y avait beaucoup 
de dogmes, de manque d’humilité, de manque de curiosité et aussi parfois, de conflits d’intérêts, chez 
certains professionnels de santé. 
 
MERCI  
à « LibrEnSoins » de soutenir toutes ces valeurs qui me tiennent à cœur et que notre société de plus 
en plus consumériste a la fâcheuse tendance à vouloir nous confisquer. 
Merci de nous permettre de transformer les traumatismes que nous avons tous vécus d’une manière 
ou d’une autre ces dernières années, en un renouveau qu’il ne tient qu’à nous d’inventer, dans le 
respect des diversités de chacun…  
Merci de redonner confiance, quoi qu’il puisse arriver, la vie trouve toujours son chemin et il y a 
autant de solutions que d’humains sur cette belle planète. 
 
Avec toute ma gratitude 
Ghislaine 


